



Venezuela tendrá continuidad en política económica, señalan analistas

06 de Marzo de 2013 • 12:36hs • actualizado 12:49hs

El consenso entre los analistas prevé que durante los próximos años la moneda siga devaluándose, desde seis bolívars por dólar en 2013 hasta ocho en 2014

Ciudad de México.- Tras el fallecimiento del presidente venezolano, Hugo Chávez, y el llamado a nuevos comicios, analistas financieros prevén continuidad en la política económica y en la devaluación de la moneda de ese país.

El director ejecutivo de Administración de Activos y Estrategia Económica de Grupo Financiero ve por Más (Bx+), Manuel Guzmán Moreno, dijo que el resultado más probable de las elecciones en Venezuela es una continuidad de la política económica bajo el gobierno interino del vicepresidente Nicolás Maduro.

Además, expuso, el consenso entre los analistas prevé que durante los próximos años la moneda siga devaluándose, desde seis bolívars por dólar en 2013 hasta ocho en 2014.

En su opinión, el fallecimiento de Hugo Chávez se suma a la ya deteriorada situación económica de Venezuela, luego de que a principios de febrero pasado, el gobierno anunció que el bolívar se devaluaría en casi 32 por ciento debido a los desbalances fiscales del país, los cuales han llevado el déficit fiscal hasta 7.4 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB).

Entre los efectos inmediatos, el especialista mencionó un posible repunte en la inflación hasta 26.2 por ciento en 2013, luego del 21.3 por ciento en 2012, con un crecimiento en su PIB de 1.7 por ciento este año.

De hecho, recordó, la calificación crediticia del país fue rebajada desde BB- a B+ en 2011, de acuerdo con Standard and Poors, lo que ubicó a esa nación sudamericana en el mismo escalón que Zambia, Kenia y Honduras.

No obstante, reconoció que a pesar del riesgo que implica invertir en Venezuela, diversos manejadores de fondos han considerado que la prima que pagan los bonos venezolanos (3.8 por ciento) sobre los de países emergentes es suficientemente atractiva, dado que los ingresos petroleros han permitido al gobierno cumplir con el pago de sus obligaciones.

Guzmán Moreno detalló que el rendimiento de los bonos del país a 10 años se ha incrementado en 37 puntos base desde la devaluación, hasta un nivel de 8.96 por ciento.

Tras las últimas noticias de la salud de Chávez, los contratos de cinco años para asegurarse en caso de un evento de impago de la deuda soberana (CDS, por sus siglas en inglés) han mostrado una caída, después de repuntar tras la depreciación de moneda.

En las últimas elecciones, las políticas del principal opositor, Henrique Capriles, contrastaron con las de Chávez, entre ellas un menor control de precios, un incremento del salario mínimo y una mayor inversión pública en infraestructura, agregó.